



虹っ子だより

北本市立中丸東小学校

12月号

令和7年 11月 25日

やさしい子 たくましい子 進んで学ぶ子

な か ひ が

『つながる心』

朝晩の冷え込みが厳しくなり、校庭の木々も色づいてきました。冷たい風にも負けずに元気に校庭で遊んでいる虹っ子たちの姿から季節の移り変わりをしみじみと感じるこの頃です。



先日、本校では2年生にインフルエンザが蔓延し、思いもよらない学級閉鎖となってしまいました。学級閉鎖期間中の2日間は、健康観察やオンラインでの授業を行いました。担任が健康観察などで呼びかけると、元気な声で返事が返ってきていました。普段賑やかな教室は静まりかえっていましたが、担任と児童の心がオンラインでもしっかりとつながっているのだと感じました。また、オンライン学習の中でクラスの仲間の発言などもしっかりと聞き、児童同士も普段から心のつながりを築けているのだと感じたところです。タブレットという画面越しではありますが、2年生の笑顔や元気な声が聞こえて安心しました。御家庭での御協力もいただき、ありがとうございました。

私はこれまでに幾度となくオンラインでの会議などに参加しておりますが、正直申し上げますとオンラインは苦手です。でも、虹っ子たちと担任のやり取りを見ていると普段からのつながりがあるから、オンラインの画面越しでも心が通じ合っていることがわかりました。おそらく、他の学年でも同じなのではないかと思います。

児童にとって、学校で仲間や担任と一緒に過ごしている時間は、楽しいことばかりではないかもしれません。時には担任から叱られることがあったり、友達と喧嘩をしてしまうことがあったりするかもしれません。虹っ子たちは仲間と一緒に過ごしている中で、相手の気持ちを思いやったり、自分自身を見つめ直したりしながら成長しているのだと思います。

本校では、計画委員会がいじめ撲滅月間の取り組みのひとつとして『ハッピー大作戦』を行っています。友達のよいところや親切にしてもらって嬉しかったことなどについて『ありがとう・いいねカード』に書き、特製のポストに投函します。

集まったカードは、毎週水曜日に計画委員が放送で紹介しています。普段はなかなか友達に言わることを自分の言葉で書いてみる・・・ここでも、虹っ子の皆さんのが『心のつながり』を感じたところです。

『ありがとう・いいねカード』の内容は、放送で聞いていても心がとても温かになりました。



もうすぐ、虹っ子フェスティバルがあります。午前中は縦割り班での出し物、午後はPTA主催のお祭りがあります。午前中は地域の皆さんも参観できます。虹っ子たちの笑顔を御覧いただき、みんなの心がつながりますように・・・。

※虹っ子フェスティバル 一般公開（11月29日《土》9時30分～11時30分）

御来校の際は自転車や歩きでお願いします。